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 FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES Y DE LA COMUNICACIÓN 

ACTAS DE CONSEJO DE FACULTAD PERIODO -2023-II 

 

06 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 21 de agosto 
 

1. Vista académica 
• Todo está listo para el viaje académico al TPA, programado para el 28 y 

29 de agosto, con 31 participantes. Se invitó a la Facultad de Derecho 
para completar los cupos. 

• La vista a TISUR está programada para el 19 de septiembre, a cargo del 
Prof. Efraín Chávez. 

• El viaje a Panamá se desarrollará del 21 al 30 de noviembre, a cargo del 
Prof. Diego Carpio y quien suscribe. 
 

2. Aprobación de expedientes de titulación 
 
Se aprueba dos expedientes de titulación para presentarlos ante el Consejo 
Universitario y dar continuidad al trámite. 
 

3. Cronograma proyecto valores 
 
El Mg. Diego Carpio presenta los valores que serán considerados para los últimos 
tres meses:  lealtad, integridad y egoísmo. 

 
4. Ayudantía de cátedra 

 
Se ha recepcionado la solicitud de la alumna Samantha Leonela Centty 
Charalla, alumna del décimo semestre en la EP de Administración y Negocios 
Internacionales.  Solicita la ayudantía de cátedra para el curso 
Comportamiento del Consumidor del segundo semestre de la EP ANI y el Mg. 
Diego Carpio – Director del Departamento de Académico de Cs. y Tec. 
Empresariales solicita su aprobación en el consejo. 
 

5. Expedientes de titulación vencidos 
 
Los miembros del Consejo toman conocimiento y aprueban que, los 15 
expedientes de la relación sean dados de baja y de ser el caso, los bachilleres 
iniciarán un nuevo proceso con diferente tema al presentado. 
 

6. Apertura de grupos adicionales 
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Para la apertura de los grupos adicionales, los alumnos abonarán 30 soles al 
ingresar su solicitud y el grupo debe estar conformado por 10 alumnos mínimo; 
ya no se aceptará un número menor que asumen el costo total del curso. 
 

7. Aprobación de perfiles de ingreso 
 
La Mg. Ligia Cateriano, menciona que los perfiles de ingreso de las tres escuelas 
profesionales fueron compartidos en el drive, para la revisión y los aportes 
respectivos de los miembros del consejo, en tal sentido, se acuerda: Aprobar los 
perfiles de ingreso de las tres escuelas profesionales adscritas a la Facultad. 
 

8. Líneas de Investigación 
 
El Dr. Jorge Benavides, solicita la base de datos actualizada de los docentes con 
sus respectivas líneas de especialización; ésta información será alcanzado por 
los jefes de departamento. 

 
07 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 20 de setiembre 
 

1. Aprobación de expedientes de titulación ANI 
 
Se aprueban 01 expediente para optar el Título Profesional y  se procede a 
presentarlo a Consejo Universitario. 
 

2. Aprobación expedientes de bachillerato ANI 
 
Se aprueban 21 expedientes para optar el grado de Bachiller y se procede a 
presentarlos a Consejo Universitario. 
 

3. Informe del desarrollo del Open House 
 
La Mg. Ligia Cateriano resalta el buen desempeño de los alumnos que apoyaron 
en el desarrollo de la feria realizada el sábado 16 del presente y en 
reconocimiento a la labor, pone en consideración del consejo otorgarles un 
certificado por la labor desplegada. 
 

4. Evento Presencial: Estrategia de Inversión en la Bolsa de Valores 
 
Se realizó el evento presencial "Estrategia de inversión en la bolsa de valores". 
Se recibió un correo del Dr. Patricio Quintanilla consultando la razón de 
programar el evento en horario de clase. La justificación fue que el ponente 
llegaba de Lima y el evento se programó para las 5:00 p.m. dirigido a estudiantes 
y a las 6:00 p.m. para los docentes. 
A pesar de la convocatoria del departamento DACTE, no hubo asistencia. 
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5. Cobertura del II Congreso Nacional Multidisciplinario de Derecho 
 
Los alumnos participaron en la cobertura del II Congreso Nacional 
Multidisciplinario de Derecho, realizado el 25 y 26 de agosto en el Palacio de 
Bellas Artes. 
 

6. Eventos y Charlas Internacionales ANI 
 

• Las charlas de este semestre contarán con la participación de ponentes 
internacionales. 

• El 5 de septiembre se llevó a cabo el evento "La industria 4.0 y su relación 
con los negocios internacionales", con la participación de un ponente 
mexicano. 

• El siguiente evento está previsto para el mes de octubre, y se están 
realizando tratativas para que el ponente sea de Argentina. 
 

7. Realización 5ta Feria Emprendimiento 
 
El Dr. Granados toma la palabra e informa que la fecha de ejecución será el 15 
de noviembre, aprobada por Vicerrectorado.  Se conformaron con los 
estudiantes, 05 comisiones, cuyo desenvolvimiento estará bajo la supervisión de 
docentes: tres comisiones a cargo de la Prof. Karina Rondón (operatividad), otra 
a cargo del Prof. Diego Carpio (coordinación) y por último una a cargo del Prof. 
José Peñaloza (marketing y difusión). 
 

8. Ayudantía de cátedra – ANI 
 
Se ha recepcionado la solicitud del alumno Alfredo Escajadillo Illanes, alumno 
del noveno semestre en la EP de Administración y Negocios Internacionales.  
Solicita la ayudantía de cátedra para el curso Contabilidad Empresarial del 
segundo semestre de la EP ANI y el Dr. Jorge Benavides – Director de la Escuela 
solicita su aprobación en el consejo. 
 

9. Fechas a programar para los consejos consultivos 
 
Los miembros del Consejo aprueban las siguientes fechas para convocar las 
reuniones:  28-09 a las 6:00 p.m. para Cs. de la Comunicación y el 27-09 a las 6:30 
p.m.  Adm. y Negocios Internacionales – Ing. Comercial. 
 

10. Guía-manual normas APA 7 
 
El Dr. Glenn Arce, Vicerrector Académico, ha encargado al Mg. José Peñaloza, 
la elaboración de una guía de normas APA dirigido a los alumnos, sencilla, de 
fácil entendimiento y práctica, plazo un mes. 
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11. Revisión perfiles de egreso 
 
Estaría pendiente la actualización de los perfiles de egreso en relación a las 
nuevas mallas propuestas para el 2024.   
 

12. Reporte: valor lealtad 
 
El valor desarrollado es la lealtad, de acuerdo a lo informado por el Mg. Diego 
Carpio, participaron doce docentes: 04 de humanidades y 08 de ciencias 
empresariales.  Los recursos utilizados fueron experiencias, videos, casuística, etc. 
y de los aspectos importantes se resalta el debate para diferenciar la lealtad 
con fidelización.  Próximo valor para el mes de octubre es la solidaridad. 
 

08 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 24 de octubre 
 

1. Aprobación de expedientes de titulación ANI 
 
Se aprueban 02 expedientes para optar el Título Profesional y se procederá a 
presentarlos al Consejo Universitario. 

 
2. Visita Académica a Panamá 

 
• La tercera visita académica a Panamá está programada del 21 al 28 de 

noviembre. 
• Se presentaron algunos inconvenientes, incluyendo retrasos en los pagos 

y aumento del costo del seguro. 
• Se gestionó con la empresa aseguradora para mantener el monto 

cotizado. 
• La reunión de coordinación con los alumnos está programada para el 17 

de octubre. 
• Se sabe que otras universidades (U. San Pablo y U. Continental) 

planearon visitas similares con costos adicionales de 700 y 400 dólares, 
respectivamente, que no fueron concretadas debido a los costos. 
 

3. Elaboración de Guía de Normas APA 7 
 

• Se ha culminado y presentado al Vicerrectorado una guía elaborada de 
normas APA 7. 

• La guía consta de 20 páginas y está en revisión para su posterior difusión. 
 

4. Propuesta para Conformación de un Semillero de Investigación 
 

• Se ha presentado una propuesta al área de Investigación para la 
conformación de un semillero, a cargo del Director y del docente Harold 
Angulo. 
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• Debido a que la normativa requiere que el docente investigador esté 
adscrito a la universidad, y esta condición no se cumple en el caso de 
Harold Angulo, se está coordinando con Álvaro Fernández para 
encontrar una opción que permita la inscripción del semillero. 
 

5. Realización 5ta Feria Emprendimiento 
 
El avance de la actividad es informado por el Dr. Jafel Granados y comunica 
que, a la fecha, se registran 05 proyectos de ANI, 03 de ICO y 01 de COM en el 
modo principiante.  Así mismo, es necesario proponer al jurado calificador y los 
posibles padrinos de los proyectos ganadores. 

 
6. Propuesta rúbrica evaluación del Asesor 

 
• Mg. Ligia Cateriano expuso que el Vicerrectorado solicitó una propuesta 

de rúbrica para evaluar el desempeño de los asesores en los procesos de 
titulación, la cual sería aplicada tanto por los directores como por los 
decanos. 

• Se presentó al consejo una propuesta de rúbrica que contempla cinco 
ítems de calificación y se solicitó su revisión. 
Rúbrica para Evaluación de Bachilleres: 
El consejo consideró que se podría aplicar la misma rúbrica para calificar 
a los bachilleres, siendo el asesor quien realice la evaluación. 
Se procedió a adecuar ambos documentos y realizar los ajustes 
necesarios en la información. 
 

7. Valor en ejecución:  solidaridad 
 
El Mg. Diego Carpio, procede a comentar las acciones que se tiene previsto 
realizar:  donación de sangre (coordinar con ESSALUD o MINSA tanto para 
docentes y alumnos), alimentando a la mascota (recolectar alimentos para 
derivar a los albergues de animales abandonados), eventos de confraternidad 
a gestión de los directores de departamento, con posible intervención de 
Bienestar Estudiantil. 
 

8. Proceso de Admisión del 07 de octubre 
 
El Mg. Diego Carpio informó que en el proceso de admisión del 07 de octubre 
postularon 80 alumnos, de los cuales 62 fueron admitidos. 

 
09 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 20 de noviembre 
 

1. Asesorías de tesis (abono, rúbrica y otros) 
 



 
 

Consejo de Facultad  
FCEC-ULASALLE-2023-II 

 
     
 

P á g i n a  6 | 10 

 

La Mg. Ligia Cateriano informa por encargo de Rectorado, que se debe hacer 
hincapié a los docentes que son asignados como asesores, que no existe cobro 
alguno por este servicio, inclusive si el bachiller se los solicita externamente.   
 

2. Aprobación expedientes de bachillerato ANI 
 

Se aprobados los 12 expedientes para optar el grado de Bachiller y se informa su 
presentación para el Consejo Universitario. 

 
3. Planes de estudios 2024 

 
La información que preparan los directores de escuelas, debe ser presentada 
hasta mañana martes 21, porque será elevada al Consejo Universitario el día 
miércoles para su revisión y aprobación de ser el caso. 
 

4. Reporte de Desempeño Docente 
 

• Se elaboró el reporte de desempeño docente basado en las encuestas 
realizadas a los alumnos. 

• Se identificaron algunos docentes con baja calificación, con quienes se 
sostuvo una conversación para abordar las áreas de mejora. 
 

5. Proyecto de Confraternidad 
 

• La organización del evento de confraternidad avanza, incluyendo un 
concurso de talentos para los hijos de los trabajadores. 

• La coordinación de la comida y proveedores está en proceso. 
• El Prof. Ángel Chávez apoyará con actividades para los trabajadores. 

 
6. Sensibilización sobre el Uso de la Inteligencia Artificial 

 
• El Mg. Gonzalo Ávila sugiere implementar acciones para sensibilizar a los 

alumnos sobre el uso de la inteligencia artificial y mantener la humanidad 
de la persona. 

• Proponer charlas que incluyan temas de concientización sobre la 
sensibilidad humana, ética en la investigación, y la diferencia entre 
investigar y simplemente buscar, copiar y pegar información. 
 

7. Cursos de Humanidades y Habilidades Blandas 
 

• El Mg. Arturo Alatrista propone programar cursos de humanidades y 
habilidades blandas en el ciclo 0, o incluir estos temas en los cursos a 
dictarse. 
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• Sugiere encontrar un balance para rehumanizar a los estudiantes en los 
primeros semestres y aplicar la tecnología en los últimos semestres. 
 

8. 5ta Feria de Emprendimiento 
 
Se llevó a cabo la 5ta feria de emprendimiento el día miércoles 15 de noviembre 
y participaron todas las carreras de la universidad.  El primer premio del nivel 
Emprendedor, lo ganó un proyecto de la carrera de Derecho. Hubo difusión en 
medios, gracias a las coordinaciones del Dr. Glenn Arce y se dio una entrevista 
radial en Stereo 1. 
 

9. Visita Académica a Panamá 
 
Visita académica a Panamá:  se parte de Arequipa mañana 21 de noviembre, 
todos los documentos de los alumnos se encuentran en regla y sin 
contratiempos. 
 

10. Potenciación de Relaciones con la Universidad de Antioquia 
 
Para el presente año se desea potenciar la relación para Ing. Comercial con la 
Universidad de Antioquia, concretar a partir de agosto del siguiente año la 
movilidad de estudiantes, docente y la realización de investigaciones en 
conjunto.  Con respecto a la segunda titulación, procedería cuando estemos 
cursando en el 8vo semestre. 
 

11. Visita a TV UNAS 
 
Se realizó la visita a las instalaciones de TV UNSA, los alumnos vivieron la 
experiencia de conocer el proyecto de televisión y radio, instalaciones, 
distribución de ambientes, equipos etc. 
 

12. Evento: Nuevos Retos del Periodismo Frente a la Posverdad 
 
Evento a cargo del Lic. Juan Carlos Soto, Editor del diario La República: Nuevos 
retos del periodismo frente a la posverdad, realizada el 17.11.23. 
 

13. Visitas a ATV SUR 
 
Se están visitando las instalaciones de ATV SUR y la asistencia de los alumnos al 
programa en vivo, se realiza en grupo de tres personas.   
 

14. Evento: Planeamiento Estratégico desde una Empresa de Generación Eléctrica 
 
Evento a cargo de Zhorzhik Huaco Gerente de Gemsa: Planeamiento 
estratégico desde una empresa de generación eléctrica; realizado en el 



 
 

Consejo de Facultad  
FCEC-ULASALLE-2023-II 

 
     
 

P á g i n a  8 | 10 

 

auditorio el 16.11.23 dirigido a los alumnos del curso de Planeamiento 
Estratégico; así mismo ofreció las instalaciones de la empresa para que los 
alumnos realicen una visita en el Cusco. 
 

15. Seguimiento de Alumnos en Tercera Matrícula 
 
Se está realizando el seguimiento de los alumnos que se encuentran en tercera 
matrícula. 
 

16. Proyecto antivalores 
 
El Mg. Diego Carpio, Director de DACTE, manifiesta que hubo poca respuesta 
por parte de los docentes, para la obtención de resultados sobre el antivalor 
aplicado en este mes: el egoísmo; probablemente por el tiempo que queda en 
la culminación del semestre, exámenes y entrega de trabajos finales. 
 

17. Simplificar documento de créditos extracurriculares 
 
Los miembros del consejo aprueban lo expuesto y aprueban la emisión de una 
Resolución del Decanato, aprobando este requisito así mismo se dará el pase 
para la continuidad del trámite. 
 

10 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 13 de diciembre 
 

1. Aprobación expedientes de bachillerato ANI 
 
Se aprueban 04 expedientes para optar el Título Profesional y se procede a 
presentarlos a Consejo Universitario para la continuidad del trámite. 
 

2. Agenda Universitaria 
 
Los alumnos del primer semestre tienen proyectado crear una agenda 
universitaria, para dar a conocer las actividades; la idea fue puesta en 
conocimiento del Rector. 
 

3. Participación en el CONASEIN 
 
Las alumnas María Milagros Márquez Zurita y Yoselyn Alexandra Mamani 
Amanque, participan junto con el Prof.  Harold Angulo, docente encargado, en 
el concurso promovido por el CONASEIN – Congreso Nacional de Semilleros de 
Investigación, con el desarrollo de un artículo como coautoría denominado 
Índice de la globalización de Latinoamérica - Impacto de la pandemia. 
 

4. Semillero de Investigación 
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Se incide con el área de Internacional para el apoyo en la instalación del 
Semillero y considera la necesidad de contar con un comité de Gestión, con el 
que se permita desarrollar temas operativos, entre otros. 
 

5. Evento de Confraternidad 
 
Con gran éxito fue desarrollado el evento de confraternidad dirigido a todos los 
trabajadores y a sus menores hijos, actividad realizada por los jefes de 
departamento, logrando la integración de la familia universitaria. 
 

6. Proyecto Rehumanizar 
 
Prof. Gonzálo presentó a la Decana un proyecto dirigido a todos los alumnos 
denominado “Rehumanizar”, que invita a concientizar la utilización de la 
inteligencia artificial en forma ética, sin perder el objetivo de la investigación 
con la utilización de dicha aplicación. 
 

7. Aprobación representante de docentes y estudiantes para consejo de facultad 
y universitario 2024. 
 

• Otorgar un certificado a Hefziba Abugattas Caballero, Representante 
Estudiantil del Consejo de Facultad y el otorgamiento de 1.5 créditos 
extracurriculares.  

• Otorgar un certificado a Ximena Sabrina Castillo Álvarez, Samantha 
Leonela Centty Charalla y Alfredo Escajadillo Illanes, ayudantes de 
cátedra periodo 2023-II y el otorgamiento de 02 créditos extracurriculares 
que corresponde según reglamento. 

Elevar al Consejo Universitario la siguiente elección:  
• Representante Estudiantil para el Consejo Universitario 2024: María 

Milagros Márquez Zurita. 
• Representante Estudiantil para el Consejo de Facultad 2024, Ximena 

Sabrina Castillo Álvarez. 
• Representante de docentes para el Consejo de Facultad 2024: Mg. Kelly 

Katiusca Cárdenas Pulcha. 
 

8. Inducción a Alumnos Ingresantes 
 
Al inicio del semestre, se llevará a cabo la inducción a los alumnos ingresantes. 
Esta acción será coordinada por el Departamento de Humanidades, y contará 
con la participación de diferentes áreas para exponer temas relevantes. 
 

9. Reunión con el director de marketing 
 
Los directores Dr. Benavides y Mg. Peñaloza, tuvieron reunión con Benjamín 
Justo, encargado de Marketing, quien expuso haber realizado un barrido sobre 
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las cifras proyectadas para Administración, así como su apreciación sobre la 
tendencia que tendrían las carreras de Ing. Comercial y Comunicación en 
desaparecer de las opciones de estudio. 
 

10. Inducción al Personal de Admisión 
 
Los directores, proponen realizar una inducción al personal de Admisión, para 
que tengan mayor conocimiento sobre las carreras y puedan ampliar la 
información expositiva en las visitas a colegios. 
 

11. Programa de Coaching para Alumnos del Primer Semestre 
 
Implementar un programa de coaching dirigido a los alumnos del primer 
semestre. Este programa será desarrollado por los docentes de la red lasallista y 
tiene como objetivo centrar ideas y fortalecer los vínculos de los estudiantes con 
sus carreras. 


